



**7ET8
DECEMBRE
2018**

BILAN TRES POSITIF DU CROSS POUR LE TELETHON 2018

publié le 13/12/2018 - mis à jour le 14/12/2018

Un record cette année !

LA JOURNEE DU TELETHON DU MARDI 11 DECEMBRE 2018 s'est très bien déroulée.

Tous les élèves du collège ont joué le jeu :

COURSE, PREPARATION DE GATEAUX ET ACHAT !

L'association du Téléthon de Ruelle (responsable : Mme Peronnet) et le maire de Ruelle (M. Tricoche) étaient présents et ces derniers ont encouragé nos élèves.

Un grand merci à tout le monde :

la direction de l'établissement,
le personnel de la mairie,
le personnel de la cantine,
le personnel de vie scolaire,
les parents d'élèves,
les élèves,
les professeurs,
et l'équipe d'EPS.

SANS OUBLIER l'infirmière Mme Noualet (d'une aide précieuse !).

L'action commune a permis de recueillir la somme totale de 700 euros .

UN RECORD qui sera difficile de battre l'an prochain mais nous tenterons....(l'an dernier : 457.16 euros)

UN GRAND BRAVO A TOUS !

A l'année prochaine.

L'équipe EPS.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.